



"Die glücklichsten Bürger des Landes leben in Rednitzhembach"

Diese Aussage stammt nicht von "irgend jemandem", sondern aus der "ZEIT". Anlässlich einer Gemeindevorstellung wurde im Dezember 2005 dieses Zitat über unsere Gemeinde veröffentlicht. Und Dr. Ulrich Schürenkrämer, Mitglied der Geschäftsleitung der

Deutschen Bank (Hauptsponsor der 365-Tage-Aktion "Land der Ideen"), nahm diesen Satz gerne auf und freute sich bei der Pokalübergabe über die innovative Gemeinde Rednitzhembach.

Über 100 Gäste – darunter auch aus benachbarten Kommunen – freuten sich mit Bürgermeister Jürgen Spahl und seinem Team über diese Auszeichnung für die Leistungen der Gemeindewerke zur Kläranlage. Fotos: Gärtner



Deutschland Land der Ideen



Ausgewählter Ort 2006 REDNITZHEMBACH

> Gespannt lauschten die vielen Besucher den Ausführungen.

Weiter Dr. Schürenkrämer: "In Rednitzhembach wird ein einfacher Gedanke prämiert: Es ist der Gemeinde gelungen, ihre Verschuldung komplett abzubauen und Finanzreserven anzulegen, mit denen millionenschwere Investitionen aus Eigenmitteln getätigt werden."

